

ひまわり 火守りトピックス

No.195 令和5年3月10日（金）掲載



令和4年度全国統一防火標語

『お出かけは マスク戸締り 火の用心』



～ 令和5年防火PR駅伝 ～

令和5年3月5日（日）に、宮守町中心市街地の桐町地区を主会場に、令和5年防火PR駅伝が行われました。

この駅伝は、2年前から、土淵、青笹及び上郷地区、昨年は、遠野、綾織、附馬牛及び松崎地区の順に開催しており、今回は、小友、宮守、達曽部及び鱒沢地区を対象に開催されました。

最後の開催となる防火PR駅伝は、防火の誓いを読み上げた後、消防車のサイレンを合図にスタートしました。行進による広報には、少年消防クラブ員4名と地元消防団、宮川信子少年消防クラブ育成会長や松田克之消防団長等が、宮守出張所から宮守地域活性化センター（mm1）を往復しながら拍子木を打ち鳴らし、火災予防を呼びかけました。

また、少年消防クラブ員の4名は消防車両に乗って、桐町通りで火災予防を呼びかけました。今回駅伝に参加した鱒沢小学校少年消防クラブ員は、「貴重な体験ができて嬉しかった。自分自身の防火意識を高めることができて良かった。」と、思いを語っていました。

